

PORTADA » EMPRESAS

INTERNACIONALIZACIÓN DE EMPRESAS

La empresa de Alicante de software Cype consolida su presencia en Cuba

VALENCIAPLAZA.COM. 09/02/2015 La compañía presenta las últimas novedades de su programa de cálculo de estructuras; un software en el que ya trabajan algunas universidades cubanas desde 2001

 Imprimir

■ COMPARTE ESTA NOTICIA

 4

 Recomendar 1

 1

 meneame

■ OTRAS NOTICIAS

Algunas herramientas para gestionar mejor el tiempo trabajando con tu 'startup'

La comunicación no verbal, arma de doble filo para el emprendedor.

Trotting, la 'startup' que traslada la motivación del 'spinning' al 'running'

VALENCIA (VP). La compañía de software para arquitectura, ingeniería y construcción CYPE (con sede en Alicante), presenta este martes en La Habana (Cuba) las novedades incorporadas de sus herramientas informáticas para el **cálculo de estructuras CYPECAD y CYPE 3D**. Diego Fernando Cuéllar, ingeniero de Soporte Técnico



Internacional de CYPE será el encargado de explicar su propuesta tecnológica en una jornada en Cubanacán, Municipio Playa.

La tecnológica quiere consolidar la presencia de la marca en Cuba y presentar las últimas novedades de un software que es utilizado en Cuba desde enero de 2001.

Además de la venta y comercialización del software, el trabajo de CYPE en la isla es más amplio y se encarga de potenciar y cualificar la formación de los futuros usuarios de sus programas. Para ello, **la compañía ha firmado convenios con universidades de La Habana (CUJAE), Camagüey y Santiago de Cuba** para ceder varias licencias de sus programas, lo que ha permitido a los estudiantes el uso gratuito de estas aplicaciones en las facultades.

El trabajo de CYPE en Cuba y la participación en ferias referentes del sector de la arquitectura, ingeniería y construcción cubanas, como la Feria Internacional de la Construcción de La Habana de Cuba (FECONS), ha permitido a la empresa española firmar **acuerdos estratégicos con los profesionales del sector** como el sellado con el Grupo Empresarial de Diseño e Ingeniería para la Construcción (Gedip) que ha permitido dar a conocer su software informático de y desvelar cómo la aplicación de su herramienta tecnológica puede potenciar el desarrollo constructivo de la isla.

30 AÑOS DE CYPE

CYPE es una compañía española con más de 30 años de experiencia en el campo del software para arquitectura, ingeniería y construcción, que ha compaginado con una intensa actividad en el terreno de la ingeniería y el cálculo de estructuras con la investigación de vanguardia en el campo del desarrollo informático. Este trabajo la ha situado en una posición de liderazgo en el sector del software aplicado a la ingeniería, arquitectura y construcción.